

Kampf dem US – Terror gegen Kuba



Seit mehr als 40 Jahren terrorisieren die USA gemeinsam mit einer Gruppe von Exilkubanern KUBA :

- Seit 40 Jahren versuchen sie mit einer Wirtschaftsblockade Kuba zu erwürgen
- Mehr als 170 Terroranschläge, ausgehend von US-Territorien haben bisher 5577 Kubanern das Leben gekostet
- 5 kubanische Patrioten, die versuchten Terroranschläge zu verhindern, wurden zu lebenslanger politischer Haft in US-Gefängnissen verurteilt
- Seit mehr als 40 Jahren führen die USA einen Medienkrieg gegen Kuba

Veranstaltung mit Kulturprogramm zum 48. Jahrestag der kubanischen Revolution und für die Freiheit der 5 kubanischen Patrioten, die als Kämpfer gegen den US-Terrorismus seit 8 Jahren als politische Gefangene in US-Sicherheitsgefängnissen festgehalten werden.

Termin: Freitag, 15. Dezember 2006, 19:00 Uhr

Ort: LAWIE, 1030 Wien, Landstraßer Hauptstraße

96